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Nr.  1744 

14. Beschaffung auf der Basis von Lebenszykluskosten 
 2021/756; Protokoll: gs 

Fredy Dinkel (Grüne) gibt eine Erklärung ab: Der Redner dankt für die Antworten, deren Ehrlich-

keit aufzeigt, dass gar nichts gemacht wird. Man kann richtigerweise auf andere Möglichkeiten als 
die Betrachtung der Lebenszykluskosten verweisen. Es wird aber nichts dazu gesagt, dass etwas 
im Sinne solcher anderweitiger Möglichkeiten gemacht würde. Es wird ja auch nichts gemacht. 
Das ist eine verpasste Chance – nicht nur, weil man nachhaltigere Produkte und Investitionen hät-
te. Es ist auch eine verpasste Chance für die Wirtschaft. Sie muss oft höhere Standards erfüllen, 
sowohl in ökologischen wie in sozialen Fragen. Zugleich muss sie beim Preis mit ausländischen 
Unternehmen in Konkurrenz treten. Das Anliegen wäre wirklich eine Chance für die hiesigen Un-
ternehmen. Darum will der Redner an der Sache dran bleiben – und mit einem Postulat oder einer 
Motion nachdoppeln 

://: Die Interpellation ist erledigt. 
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